
 
 
 

SCUOLA DELL’INFANZIA AGUSTONI MARIA CERI 
VIA XXV APRILE, 43 MOZZANICA 

Riconoscimento della parità Decr. M.P.I. 03/09/2014  Prot. 1475 

Mozzanica, 27 ottobre 2020 

Prot. n.735         Alla cortese attenzione 

dei genitori sezione Rossi 
e del Sindaco Bruno Tassi 

Oggetto: ripristino apertura ingresso/uscita dal parco Arcobaleno 

L’evoluzione del quadro pandemico, secondo gli aggiornamenti di questi giorni, sembra andare verso un 

progressivo peggioramento a livello nazionale e regionale.  

Per consentire il presidio di tutte le misure di prevenzione e sicurezza, volte al contenimento dei rischi di 

contagio da Sars-covid-2, la nostra scuola ha adottato un piano degli ingressi contingentati e differenziati per 

ciascuna sezione. 

In ragione di alcune segnalazioni, provenienti da una parte dei genitori della sezione dei rossi, abbiamo 

temporaneamente modificato il percorso di accesso, utilizzando il percorso adibito per le famiglie della 

sezione degli azzurri. Questa soluzione non permette però di evitare il rischio di assembramento, causa 

presenza di camminamenti troppo stretti, lungo il tratto finale del percorso.  

In accordo con l’Amministrazione Comunale siamo così a comunicare il ripristino dell’ingresso e dell’uscita 

per i bambini e adulti accompagnatori dei rossi, dal cancellino comunicante con il parco, a partire da 

mercoledì 27 ottobre 2020. 

Siamo a conoscenza che in giornate di pioggia, l’attraversamento di questo percorso risulta disagevole! 

Confidiamo però, in questo momento particolare, nella capacità di adattamento e di sostenere in modo 

corresponsabile questa soluzione. 

Chiediamo che questa decisione non generi nuove e continue segnalazioni presso l’Amministrazione 

Comunale, la quale ha preso atto del problema e fa sapere che si impegnerà nel trovare una soluzione in 

merito. 

Credo sia importante mettere in questo momento al centro le priorità, ossia la tutela della salute dei bambini 

e degli adulti accompagnatori, durante la fase di ingresso e uscita scolastica.  

Il Consorzio Educare sta mettendo in campo non pochi sforzi per gestire e presidiare una scuola in sicurezza. 

Anche l’Amministrazione Comunale ha fatto non pochi investimenti per sostenere questo obiettivo di 

risultato, con la realizzazione di ingressi differenziati.  

Ci permettiamo inoltre di aggiungere un’ultima nota: il percorso all’interno del parco, da un lato chiederà un 

equipaggiamento più funzionale per essere attraversato durante le giornate più critiche, ma si presta anche 

come preziosa occasione per far vivere ai bambini un contatto sereno e costruttivo con il bellissimo ambiente 

naturale e in linea con l’outdoor education, che la nostra scuola sta provando a sostenere.  

Certi in una vostra comprensione, colgo l’occasione per un cordiale saluto. 

La coordinatrice 

Antonietta Rinaldi 


